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教育次長

　令和５年第５回定例会　 一般質問（令和５年１２月６日）

議員名 質　問　内　容

１　サッカースタジアム高等裁判所 （1）判決主文について

　判決について （2）高等裁判所の固定資産税免除判断について

（3）高等裁判所の使用料免除判断について

（4）行政の法令順守について

（5）１１月２日の議員研究会の市長報告について

（6）無いものをあると主張したことについて

（7）幹部職員、庁議メンバーの責任について

（8）第２審の弁護士の弁護士契約について

２　株式会社観光農園いわふねに （1）観光農園いわふねの経過について

　ついて （2）観光農園いわふねの実態について

（3）観光農園いわふねは、農業生産法人なのか

（4）観光農園施設整備等資金貸付金の返済状況について

１　帯状疱疹ワクチン接種への助成
　について

（1）帯状疱疹ワクチン接種への助成について

２　こども食堂について （1）現状・課題について

（2）周知・広報について

（3）今後の取り組みについて

（4）余裕教室の利活用について

３　公共施設の効果的な利活用に （1）公共施設の最適化に向けた取り組みについて

　ついて （2）未利用公共施設を利用した文化芸術の振興について

（3）未利用公共施設を利用した文化芸術活動の支援について
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答弁者

　令和５年第５回定例会　 一般質問（令和５年１２月６日）

議員名 質　問　内　容

3 小太刀　孝　之 教育次長

〃

〃

〃

保健福祉部長

〃

〃

4 雨　宮　茂　樹 生活環境部長

〃

〃

消防長

〃

〃

教育次長

〃

保健福祉部長

１　学校教育のＩＣＴ化について （1）配置されたタブレット端末の活用状況について

（2）ＩＣＴ化の支援体制について

（3）本市におけるＧＩＧＡスクール構想に対する進捗状況について

（4）今後の学校教育におけるＩＣＴ化の課題と是正処置について

２　介護のＩＣＴ化について （1）介護のＩＣＴ化の本市の現状について

（2）科学的介護情報システム（ＬＩＦＥ）について

（3）今後の介護のＩＣＴ化推進について

１　高齢者の生活の足について （1）ふれあいバスの利用者数について

（2）蔵タクの利用者数について

（3）新たな公共交通の導入について

２　消防・救急について （1）新庁舎の工事スケジュールについて

（2）通報システムについて

（3）ドクターカー導入について

３　アフターコロナの子どもの健康 （1）子ども達の心の健康について

　について （2）身体の健康について

（3）歯の健康について
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